
Ata da 165ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e três dias do mês 
de agosto do ano de dois mil e dezessete, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se 
os integrantes do Conselho Municipal de Educação, na Unip, em cumprimento a seguinte ordem 
dia: Leitura e aprovação da ata anterior. Expediente: Palestra – A importância do AVCB (Auto de 
Vistoria do Corpo de Bombeiros) - Luis Claudio Rosa Eleutério. A Senhora Presidente iniciou a 
reunião agradecendo a presença de todos e colocando a ata das reuniões anteriores para 
aprovação sendo aprovadas por unanimidade. A Sra Presidente deu posse a nova Conselheira 
do Senac Rita de Cássia da Silva Coimbra. A Sra. Presidente solicitou ao Sr. Luis Claudio Rosa 
Eleutério a apresentação da palestra sobre a importância do AVCB (Auto de Vistoria do Corpo 
de Bombeiros). 

  

 

  
 

  
 



  
 

  
 

  
 

  
 



  
 

  
 

  

 
 



Em seguida a Sra. Presidente apresentou o Processo 56381/2017-49 – Gab-Seduc que solicita 
aprovação de necessidade da obra – reforma do telhado da Unidade Municipal de Educação Dr. 
José Carlos Azevedo Junior, sendo aprovada por unanimidade a reforma da mesma.  Assuntos 
Gerais: foi formada Comissão para organização da Conferência Municipal de Educação composta 
pelos seguintes membros Rita de Cássia da Silva Coimbra, Ligia Di Bella, Eneas Machado, 
Wellington P. da Silva Araujo, Fabiana Riveiro e a presidência. Em seguida foram todos 
convidados para o Mundo Senai que acontecerá dias 14 e 15 de Setembro das 8h às 20hrs no 
Senai e a Vereadora Audrey Kleys convidou a todos  para o curso gratuito de capacitação na 
prevenção de álcool e outras drogas que acontecerá a partir de setembro na Universidade Santa 
Cecília. Em seguida a Sra. Presidente informou as justif icativas de ausências dos seguintes 
conselheiros: Antonio Carlos dos Santos Baltazar, Wellington P. da Silva Araujo, Denise Seoane 
Costa, Maria da Graça Giordano de M. C. Aulicino, Nádia Marques Trovão Simões,  Marta da Cruz 
Valdívia Camargo, Jessica de Souza Parente, Monica Regina Croce Ruas Paulo, Fabiana Riveiro 
de Moraes, Charles Arthur Santos de Oliveira, Rose Marina Silva, Rogério Santos Ferreira, Fábio 
Giordano, Ercilla Maria Vargas Wiggert, Célia Maria P laza Pinto Gouveia, João Bosco Arantes 
Braga Guimarães, Katia Regina Prado, José Carlos Lelli, Roberta Bruno Couto  e Maria Angélica 
Rodrigues Martins. Nada mais havendo a tratar, a senhora presidente agradeceu a presença de 
todos, encerrou a reunião e a presente ata, segue assinada pela senhora presidente, se 
conforme. 


